

Kevin Ruano interpreto en el sexto concierto –Escapar-

Escrito por Redaccion

Domingo, 30 de Septiembre de 2012 19:25 - Actualizado Lunes, 01 de Octubre de 2012 03:40



El guatemalteco sigue con su buen desempeño, en la Academia 10 Años donde este domingo 30 de septiembre, canto Escapar del español Enrique Iglesias. Yahir dijo "Me gusto mucho a pesar que la pista de la canción estaba bien básica" Cruz Martínez otro integrante del jurado opino que "A mí me gusta mucho que estés relajado, a riba del escenario siempre lo has demostrado".

Mientras que la crítica de Miriam fue "Increíble sus falsetes y que era un digno representante de Guatemala" por su parte Marta Sánchez expreso que "Tiene muchísimo merito lo que has hecho Kevin, se te ve muy completo y se te ve lo que es muy importante para un cantante -seguridad- y me gusta también que no has copiado de Enrique Iglesias"

En el sexto concierto, Kevin Ruano fue un éxito ya que demostró su calidad vocal y de bailarín, logrando 43 puntos que le permitieron ser uno de los elegidos para cantar en la Arena Sol de México en un partido de la NBA.

{youtube}VD91XTpZBp8{/youtube}